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No coração do mundo / 2 

Continuemos nossa viagem! Parece um passeio, mas não é.  Nossas viagens são apostólicas, 

voltadas à descoberta de caminhos, sonhos, projetos, esforços, perspectivas vinculadas à 

evangelização, à proclamação do Evangelho em todas as culturas, pessoas e idiomas. 

Esses dois dias foram marcados pela emoção. Encontramos irmãs jovens com grandes 

horizontes em seus corações, irmãs plenas de energias que juntas perscrutam e percorrem os 

caminhos que Deus indica, irmãs em formação que buscam um futuro rico de Deus, de fé, de 

Evangelho, de audácia, e esperam construí-lo em fraternidade, alegria, comunhão, partilha ... 

Com profunda e sincera gratidão, encontramos irmãs idosas e doentes que continuam, como 

apóstolas, a ser fermento em todas as iniciativas apostólicas. São as pérolas preciosas que, com a 

oferta de sua vida e sua oração diária, transformam-se em linfa vital que permite que a árvore 

paulina dê frutos. 

Tudo nos chama: 

  Os povos que ainda não ouviram falar de Jesus Cristo; línguas que ainda não 

pronunciaram seu nome; sociedades que o rejeitam. 

 O mundo digital, que tem necessidade de apóstolas capazes de compartilhar a vida e 

formar à fé e à fraternidade humana. 

 Os lugares nos quais estamos diminuindo fisicamente, mas que nos pedem para pensar 

"além". 

 A Igreja, que quer ser enriquecida por consagradas "portadoras" de um particular 

carisma. 

 Os leigos, que compartilham parte importante de nossa vida apostólica, e os leigos que 

pedem formação para uma fé mais madura. 

 A Congregação, que quer descobrir novas maneiras de compartilhar a riqueza de cada 

uma. 

 Tudo nos chama e preocupa, não deixando-nos indiferentes ... AGRADECENDO! 

As esperamos amanhã para uma nova e rápida comunicação. Continuemos conectadas! 

#staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi 
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